



IKT & unternehmensnahe DL

K2-Computer Softwareentwicklung GmbH

Billungstraße 2
06484 Quedlinburg
Tel.: +49 3946 68950

info@k2-computer.com
www.k2-computer.com

Gründung: 1993
Mitarbeiter: 17
Geschäftsführer: Jens Hoyer

„Team, Taktik, Technologie“



UNSERE ERFOLGSGESCHICHTE

Wir haben uns 1993 gegründet und stellen seit 1994 Software für Ingenieure bereit. Wir konnten uns durch harte Arbeit mit fairen Preisen etablieren. Unsere Beziehung zu unseren Kunden zeichnet sich durch Offenheit und Berechenbarkeit aus. Wir arbeiten für den Erfolg unserer Kunden und geben ihnen Sicherheit bei ihren Investitionen – das hat sich herumgesprochen.

Im Jahr 2000 haben wir das von uns entwickelte CAD-/GIS-Softwarepaket GEOvision³® auf den Markt gebracht. Es ist zu 100% unser Produkt und bestimmt unsere Identität. Damit können unsere Kunden (Vermesser, Planer, Tiefbauer, Energieversorger, Abwasserzweckverbände, Stadtwerke Kommunen) vermessen, planen und verwalten. Hier fließen alle Daten zusammen.

Unsere Software bildet den Mittelpunkt des Arbeitslebens unserer Mitarbeiter sowie das zentrale Element im Schaffen unserer Kunden. Das unterstützen wir in allen Belangen. Wenn Team, Taktik und Technologie passen, werden wir weiter erfolgreich sein.

ERFOLGSGESCHICHTEN MADE IN QUEDLINBURG

EINE INITIATIVE DER WIRTSCHAFTSFÖRDERUNG
DER WELTERBESTADT QUEDLINBURG



KNOWLEDGE
The Knowledge Is Power Company



K2 - The Knowledge is Power Company





GEHEIMNISSE UNSERES ERFOLGES

Auf unsere Leistungen kann sich jeder verlassen. Auch wenn wir spitze sind in unserem Metier: wichtig ist für uns vor allem die Bodenhaftung. Der K2 als zweithöchster Berg der Erde ist Synonym für die Bescheidenheit unserer Visionen. Entscheidend ist dabei immer das Team. So haben wir neue Wege in der Programmierung bei den Datenstrukturen beschritten. Jeder Erfolg bestätigt uns in unserer Gemeinschaft.

ERFOLGREICH IN DIE ZUKUNFT

Der Wille, unser Produkt immer weiter zu entwickeln, erfolgreich am Markt zu orientieren und neue Kunden zu gewinnen, vereint uns. Wir wissen zum Beispiel, dass es in Zukunft wichtig sein wird, unseren Kunden rechenintensive GIS-Lösungen auch „mobil mit in die Hand zu geben“. Beide Herausforderungen werden das Arbeiten in dieser Branche verändern. Dem stellen wir uns.

Besonders wichtig sind unsere Mitarbeiter. Wir bilden aus und bieten zukunftssichere, moderne Arbeitsplätze. Jeder Mitarbeiter erhält eine betriebliche Krankenversicherung. Außerdem wird jedem Mitarbeiter täglich gesunde naturbelassene Kost zum Mittagessen angeboten. Ebenfalls hat jeder die Möglichkeit, die Fitnessgeräte und Räume in der Firma zu nutzen und wird von einem Personal-Trainer betreut.



GEMEINSAM FÜR EINEN ERFOLGREICHEN STANDORT WELTERBESTADT QUEDLINBURG

Wir versuchen stets, die Stadt Quedlinburg und die Region noch attraktiver zu machen, indem wir ein Technologieunternehmen betreiben. Quedlinburg hat alles unter einem Dach: Geschichte, Tradition, Kultur und eine familiäre Atmosphäre, da muss jeder etwas dafür tun. Deshalb unterstützen wir gern soziale Projekte für Kinder, Sport, Kunst oder Behinderte.

DIE WELTERBESTADT QUEDLINBURG UND DIE HARZREGION SIND EIN TOP - STANDORT, WEIL ...

... unsere Mitarbeiter hier leben. Auch weil Quedlinburg eine kleine, aber sehr liebens- und lebenswerte Stadt ist. Wenn man am Telefon einem Interessenten sagt, dass die Firma in Quedlinburg sitzt, gerät der Gegenüber häufig ins Schwärmen. Die Welterbestadt Quedlinburg hat aber auch für uns als Technologieunternehmen spezifische Vorteile, wie zum Beispiel die Erschließung mit Glasfaser, was die schnelle Anbindung an das Internet für alle Bürgerinnen, Bürger und Unternehmen bedeutet.

